
令和２年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月９日）

２－１

県 民 連 合 ３６番 円 谷 健 市

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生について 知 事 復興・総合計画

課

震災から１０年の節目を迎え、今後どのように復興・創生

に取り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

二 災害対応について

１ 災害対応能力の向上に向けて防災関係機関との連携を強 危機管理部長 災 害 対 策 課

化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 自主防災組織の活動を強化していくべきと思うが、県の 〃 〃

考えを尋ねたい。

３ 県は、リエゾン職員による情報収集の強化にどのように 〃 〃

取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、避難行動要支援者の支援にどのように取り組んで 〃 災 害 対 策 課

いくのか尋ねたい。 保健福祉総務課

５ 国が進める阿武隈川上流部の遊水地群の整備状況につい 土 木 部 長 河 川 計 画 課

て尋ねたい。

三 農業振興について

１ 県産牛肉学校給食提供推進事業の取組状況について尋ね 農林水産部長 畜 産 課

たい。

２ 県は、令和３年産の本県オリジナル水稲品種「福、笑 〃 水 田 畑 作 課

い」の生産にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、雇用による農業の労働力確保をどのように支援し 〃 農業担い手課

ていくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、養鶏場における鳥インフルエンザの防疫対策にど 農林水産部長 畜 産 課

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

５ 県は、ため池工事特別措置法に基づく防災工事にどのよ 〃 農 村 計 画 課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

四 福祉・教育について

１ 障がい者が利用しやすい施設等の情報提供を行うべきと 保健福祉部長 障がい福祉課

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、災害時における福祉避難所の適切な運営に向け、 〃 保健福祉総務課

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校における通級指導教室の 教 育 長 教 育 庁

設置をどのように進めているのか尋ねたい。


